

Critica Evo Morales intentos de injerencia de EE.UU. en Venezuela



La Paz, 24 dic (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, criticó este domingo los intentos injerencistas del gobierno estadounidense en los asuntos políticos de Venezuela.

En un mensaje en su cuenta en Twitter, el mandatario expresó su rechazo a la calificación de ilegítima de la Asamblea Constituyente bolivariana, por parte de Estados Unidos.

"Estados Unidos, país más ilegítimo por su intervencionismo, racismo y capitalismo que destruye el mundo y paz de pueblos, llama 'ilegítima' a la Constituyente venezolana. Olvida que Venezuela, como su hermana Bolivia, es digna, libre e independiente. Latinoamérica ya no es colonia yanqui", destacó el primer mandatario en la red social.

A su vez, la presidenta de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) de Venezuela, Delcy Rodríguez, denunció las declaraciones del nuevo encargado de negocios de Washington en la nación sudamericana, Todd Robinson quien a su llegada a Caracas remarcó, a través de las redes sociales, que buscará las oportunidades para ayudar con el regreso de la prosperidad y la democracia en el país suramericano.

Asimismo, Robinson intentó descalificar a la Asamblea Nacional Constituyente, lo que las autoridades venezolanas interpretaron como una abierta intromisión en los asuntos internos de su nación.

(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/150997-critica-evo-morales-intentos-de-injerencia-de-eeuu-en-venezuela>



Radio Habana Cuba